



## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo que, a través del Ministerio de Educación, equie a los comedores escolares de hornos y cocinas eléctricos en los establecimientos educativos donde hay problemas con el suministro de gas, y así poder proveer alimentos calientes a los alumnos y alumnas que asisten.

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente,

A principio de año asistimos a ver imágenes en redes sociales, medios de comunicación y en reiteradas denuncias públicas de alumnos/as con frazadas en las aulas producto de la falta de gas en las escuelas públicas, lo que produjo un fuerte repudio por parte de la comunidad educativa.

Ya los gremios docentes venían advirtiendo en sus relevamientos los problemas de irregular o nula infraestructura, a saber, del servicio de gas, escuelas sin baños en condiciones, provisión de agua inadecuada, falta de aulas y espacios educativos, escuelas en obra, entre otras. En el Departamento Rosario, por ejemplo, del informe de Amsafe y ATE Rosario, de un total de 223 escuelas relevadas, en 137 no funciona el servicio de gas; en 81 hay problemas con las instalaciones eléctricas y en 13 directamente no tienen servicio



eléctrico, ni tienen baños en condiciones; en 71 escuelas la provisión de agua no es adecuada y en 9 es nula; de las escuelas relevadas 88 tienen comedor escolar y 169 copa de leche; 91 escuelas no tienen aulas suficientes.

Esta situación derivó a que también las familias junto a quienes ejercen la docencia y los gremios reclamen por la gran cantidad de escuelas sin gas, los problemas edilicios y la falta de inversión. Se han generado, incluso, contrapuntos con el Gobierno, a través de la Ministra de Educación Cantero, que -ante las reivindicaciones- declaraba que la *"Calefacción en el clima tropical en el que vivimos se necesita por dos o tres meses. La prioridad número uno son los comedores y vamos a terminar nuestra gestión con todas las escuelas con las redes de gas actualizadas según los nuevos códigos porque nuestro objetivo es tener escuelas seguras"* (Rosario 3, 29/3/2022).

Por supuesto, la situación se agravó en los establecimientos con comedores escolares, ya que no se puede brindar una alimentación adecuada a los alumnos/as, generando mayor preocupación y alarma. Creemos fundamental que el Estado garantice un servicio alimentario acorde a las realidades escolares y territoriales de mayor vulnerabilidad, atendiendo los diferentes contextos y asegurando leche y raciones en cantidad y calidad nutricional adecuadas.

Por ello solicitamos, hasta tanto se ejecuten las obras de infraestructura necesarias para mejorar la calidad educativa, se provean de equipamientos y electrodomésticos eléctricos a cada una de las escuelas con comedores de la Provincia, para garantizar la



alimentación caliente y atemperar semejante nivel de crisis educativa que estamos atravesando.

Por todo ello, solicito a mis pares me acompañen en la presente iniciativa.

**Clara García**

**Diputada Provincial**

Lorena Ulieldin	Erica Hynes	José Garibay
Diputada Pcial.	Diputada Pcial.	Diputado Pcial.

Esteban Lenci	Claudia Balagué	Joaquín Blanco
Diputado Pcial.	Diputada Pcial.	Diputado Pcial.

Lionella Cattalini	Ma. Laura Corgniali
Diputada Pcial.	Diputada Pcial.